



**Sauf changement de dernière minute, le Chef de l'Etat va accorder une audience ce jour au nouveau président de la Confédération africaine de football, Patrice Motsepe, arrivé au Cameroun dans le cadre du tirage au sort de la CAN Total Energie 2021.**

Le Président Paul Biya et son épouse avaient quitté Yaoundé le dimanche 11 juillet 2021 pour un séjour privé Genève en Suisse qui aura duré plus d'un mois.

Par la suite, le locataire du Palais d'Etoudi devra présider demain mercredi 18 aout 2021, le sommet extraordinaire des chefs d'Etat et de gouvernement de la CEMAC.